



Hoy 12 de Diciembre, es a la inversa de lo llamado por los estudiantes que egresan su UPD (último primer día), para nosotros es nuestro primer último día de sesión ordinaria en nuestro, primer año de mandato.

Ha sido un año colmado de experiencias para los que estamos por primera vez en este cuerpo legislativo, donde tuvimos que aprender la honorable labor de ser concejales, incorporar conocimientos ajenos a nuestras profesiones y actividades, estudiando proyectos de ordenanzas, capacitándonos, asesorándonos y poniendo nuestro mayor esmero para estar a la altura de la circunstancia.

Por hacer un tipo de reconto de lo realizado, hemos sancionado 11 ordenanzas en el año 2023, la mayoría en sesiones extraordinarias y 54 ordenanzas en el 2024 más las seis ordenanzas aprobadas en el día de la fecha.

Entre las más importantes, se destacan las referidas a las obras de cloacas, de cordón cuneta, y agua potable, promesa asumida por el Intendente al iniciar las sesiones ordinarias el 01 de Marzo de 2024.

La ordenanza de ahorro previo dotando de herramientas a los vecinos para la ejecución de un programa de contribución por mejora para realizar obras de infraestructura.

Se autorizó al DEM a tomar crédito en el Banco Pcia. de Córdoba para financiar la compra de bienes de capital sumamente necesarios para garantizar la normal, eficiente y adecuada prestación de servicios esenciales.

Autorizamos al Ejecutivo a contratar a una empresa para la realización del ordenamiento y cierre de Basural a Cielo Abierto Norte.

Aprobamos la ordenanza por unanimidad y participamos activamente del Programa Presupuesto Participativo, en sus distintas etapas, entregándose hoy los kits de desfibriladores a las entidades beneficiarias.

Tratamos ordenanzas relacionadas al tránsito y seguridad vial firmando convenios con Gendarmería.

Estudiamos minuciosamente proyectos para la modificación del Código de Edificación y Urbanismo, reuniéndonos con Colegios Profesionales, con equipos técnicos de la Municipalidad, consultando cada duda que nos surgía por no ser expertos en esa materia.

Declaramos Vecinos y jóvenes destacados a 7 Bellvillenses que nos representan en el país y en el mundo, pudiendo compartir el martes 10 de diciembre una sesión especial haciéndoles entrega de un humilde diploma enmarcado.

Creamos el Programa de Banca Estudiantil, recibiendo a estudiantes, docentes y directivos de cuatro escuelas a escuchar sus proyectos, a contarles lo que hacemos y a permitir que



sean concejales por un día. Comprometiéndonos a organizar para el próximo período legislativo un cronograma para realizar visitas educativas e invitarlos a nuestro recinto para presentar proyectos y sesionar.

En la sesión del día de la fecha se aprobaron las ordenanzas del paquete presupuestario, el presupuesto 2025 y Tarifaria 2025, otorgándole al DEM las herramientas necesarias para gobernar, ayudar a los vecinos y hacer obras de gran envergadura para que todos los bellyllenses podamos disfrutarlas.

Hemos aprobados 3 resoluciones en las 2023 y 46 resoluciones en 2024, incluida la de la presente sesión, muchas declarando de interés legislativo eventos, acompañando artistas e instituciones de nuestra ciudad, repudiando acciones de determinadas personas y apoyando en dos oportunidades a la Educación pública, gratuita y laica de nuestro país, convocando a autoridades de universidades públicas para que nos contaran la realidad que transitaban.

El 10 de diciembre, hace dos días, fue el Día internacional de los derechos humanos, y se cumplieron 41 años de democracia en nuestro país.

Durante estas cuatro décadas la democracia argentina ha atravesado momentos de profunda transformación.

Hoy nos enfrentamos a muchísimos desafíos pero también a grandes avances significativos en la consolidación de nuestras instituciones.

El trabajo fue arduo, responsable, persistente y continuo de parte de la totalidad de los concejales de este recinto a quienes quiero agradecerles profundamente el respeto que nos hemos tenido para tratar y estudiar los proyectos, para intercambiar posiciones y posturas que muchas veces coincidían y otras pocas no, pero siempre en el marco de la tolerancia, la aceptación y la democracia.

Como dije desde el primer día que asumí en la presidencia de este Concejo Deliberante, van a encontrar en mí una persona dispuesta a escucharlos y tener conversaciones y dialogo abierto.

Mis objetivos que eran y seguirán siendo que prime el consenso, el dialogo, el debate responsable y el respeto entre los distintos bloques políticos ha sido cumplido.

La gente está descreída de la palabra de los políticos, los ciudadanos necesitan escucha, respuestas y soluciones.

Para eso hemos sido elegido, por lo que los invito a seguir trabajando en ese sentido y les deseo felices fiestas a cada uno de ustedes y sus familias.

Muchas gracias ¡!!

Bell Ville, 12 de Diciembre de 2024.